

# Senador Jaime Quintana en CNN Chile: “Carolina Tohá es la mejor persona que podría liderar este nuevo Chile”

**El senador Jaime Quintana Leal estuvo presente en un nuevo capítulo de Tolerancia 0 por CNN en donde abordaron diversos temas de interés nacional, tales como la reforma de pensiones, la actualidad en el Partido por la Democracia (PPD), la imagen de la ministra del Interior y Seguridad Pública, Carolina Tohá, además de la realidad del país a nivel general y la proyección para el futuro de Chile.**

“No tengo dudas sobre lo que está pasando actualmente en el Senado, hay un acuerdo entre todos los componentes respecto de la reforma de pensiones y el país ha comprendido lo que pasa en el Congreso en estos días”, comenzó diciendo el timonel del PPD.

En la oportunidad, el también presidente de la Comisión de Educación en el Senado, agregó que

“hay que comprender que también costó mucho sacar la reforma al Pilar Solidario durante el 2008 con Michelle Bachelet, lo que fue extendido por Sebastián Piñera en su segundo mandato. Hoy no podemos seguir esperando una reforma tan integral de un pilar constitutivo que permite un beneficio tan grande como nunca había existido”.



Consultado sobre la relación con el PPD y el PS, el senador fue claro al asegurar que “a mi me costaría mucho, capaz que no encuentre, en donde el Senado, el PPD y el PC hayan votado distinto en los últimos 4 años, prácticamente no existe, de hecho, las reuniones con los 13 senadores juntos, una bancada im-

portante pero no está en nuestros planes una fusión de partidos”

“La actualidad y la realidad de Chile ha cambiado mucho, no solamente por el tema de la migración, del tema demográfico, la baja en la natalidad y el envejecimiento más rápido de la población son temas contingentes, todo en Chile ahora es más prag-

mático”, añadió.

## La imagen de Carolina Tohá para liderar Chile

Consultado sobre las elecciones presidenciales que se realizarán este 2025, Quintana fue cauto y puntualizó que “nosotros no vamos a imponer ninguna candidatura. Sin embargo, yo soy de los que piensa, junto a la mayoría de mi sector, que Carolina Tohá es la mejor persona que podría liderar este nuevo Chile por su capacidad, trayectoria, experiencia y por lo demás tiene cercanía con el PS”.

“Chile no quiere una lista de supermercado como Propuestas, sino que cosas situaciones puntuales con estrategias concretas. Carolina Tohá es un liderazgo que da mucha estabilidad y confianza en el futuro”, cerró el senador Quintana.